



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; MÉXICO YA NO COMPRARÁ GASOLINAS A PAÍSES EXTRANJEROS

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en Coatzacoalcos, Veracruz, aseguró que México ya no comprará gasolinas a países extranjeros a partir del próximo año. El presidente explicó que la industria estatal se encuentra lista para la autosuficiencia energética del país. Indico que el propósito es que el año que viene dejemos de comprar gasolina en el extranjero. Resaltó que el precio de las gasolinas está por debajo de lo registrado en los Estados Unidos, donde el galón alcanzó los 5 dólares, lo que significaría 26 pesos el litro. **López Obrador** resaltó los 120 mil millones que su gobierno invertirá en la refinería de Salina Cruz, en Oaxaca. Y la construcción de una coquizadora en la refinería Salina Cruz, Oaxaca, para procesar combustóleo, exprimir bien la materia prima y producir gasolinas. Esta coquizadora tendrá un valor de 60 mil millones de pesos. Asimismo indicó que también se construirá una planta de licuefacción, con una inversión de 60 mil millones, para aprovechar el gas excedente. La Comisión Federal de Electricidad (CFE), participará en ese proyecto. Por lo que con este proyecto se fortalecerá a ambas empresas del Estado, y la autosuficiencia energética de México, lo cual es una promesa de campaña.

CLAUDIA SHEINBAUM, MARCELO EBRARD, ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ, MARIO DELGADO; MORENA INICIA PROCESO DE ORGANIZACIÓN RUMBO A ELECCIONES DE 2024, RICARDO MONREAL ESTUVO AUSENTE

Morena inicia el arranque de campaña en Toluca rumbo al 2024 con una reunión entre presidenciables, excepto **Ricardo Monreal**, quien no fue invitado por la dirigencia del partido. Morena llevó a cabo un pacto de unidad en el que participaron los tres posibles aspirantes a buscar la candidatura presidencial. La jefa de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**; el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, así como el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**. A pesar de estar a dos años de las elecciones presidenciales y a uno de las elecciones en el Estado de México y en Coahuila, **Mario Delgado**, líder nacional del partido de Morena, indicó que la carrera por las elecciones comenzará para Morena esta semana. Señaló que por eso convocó a que arrancaran ya, dos años antes. Por lo que, oficialmente, arrancaron su proceso de organización rumbo al 2024. Indico que lo realizaron en Toluca, por obvias razones, tenemos elecciones en el Estado de México en 2023. **Mario Delgado**, llamó a todo el morenismo, al igual que a todo el obradorismo a que estén atentos y no bajen la guardia, ya que su organización es lo que les permite llevar la delantera. En este evento fueron convocados también los gobernadores electos de Tamaulipas, Hidalgo, Oaxaca y Quintana Roo.

JOHN KERRY; HOY SE REUNE CON AMLO

El enviado de Estados Unidos para asuntos climáticos, **John Kerry**, se reúne el día de hoy con el presidente **López Obrador**. El enviado de Estados Unidos para asuntos climáticos, indicó que la reunión que sostendrá hoy es para mantener conversaciones con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Esta reunión fue anunciada en un evento al margen de la Cumbre de las Américas organizada por Estados Unidos, a la que el presidente **López Obrador** optó por no asistir después de que Washington decidiera excluir a los gobiernos de Cuba, Venezuela y Nicaragua. En esta reunión harán compromisos puntuales que darán a conocer el 17 de junio en el Foro de las Principales Economías sobre Energía y Cambio Climático.

SECRETARIO DE GOBERNACIÓN, ADÁN AUGUSTO; NADIE TIENE DERECHO A REGATEARLE NADA A AMLO

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, durante el mitin "Unidad y movilización para que siga la transformación", aseguró que el próximo año ganarán las gubernaturas de Estado de México y Coahuila; así como las elecciones presidenciales de 2024, pero con unidad. El acto que tuvo el propósito de festejar los resultados de la elección del pasado 5 de junio y dar el inicio del arranque al proceso electoral de 2023. Ante la presencia de los destapados **Claudia Sheinbaum** y **Marcelo Ebrard**, **Augusto López** llamó a dejar de lado las aspiraciones personales dentro de Morena, porque nadie tiene derecho a regatearle nada al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, que está transformando al país, por lo que la unidad y el apoyo total, es para AMLO, es la hora de la transformación de la Patria.

**DIPUTADO IGNACIO MIER; OPOSICIÓN SE REINTEGRARÁ AL TRABAJO PARLAMENTARIO POR EL BIEN DE MEXICO**

El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, comentó que los partidos que integran Va por México, aquellos que declararon moratoria constitucional, pronto se calmarán y dejarán a un lado su bloqueo de aprobaciones de leyes. Indico que ya se declararon, las moratorias se establecen y se levantan, esperemos que se levante por el bien de México, no es un tema de partidos, la democracia es un proceso en evolución. Parte de la regresión es cuando existe esta cerrazón, por eso debe imperar el interés general sobre los intereses normales, naturales de una coalición que tiene en perspectiva las elecciones del próximo año. Con respecto a los partidos de oposición, **Ignacio Mier** comentó que en Morena van a hacer asambleas por todo el país, los mexicanos tienen derecho. Señalo que es el instrumento que permite a los mexicanos constitucionalmente elegir a sus autoridades, a sus gobiernos, es el voto, y el derecho a ejercer el voto y ser votado es algo que debemos profundizar todos y que sea barato.

CANCILLER MARCELO EBRARD; ENVIA MENSAJE A AMLO "TIENE QUE HABER PISO PAREJO"

Canciller Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, durante su participación en el mitin de arranque de campaña para las elecciones de 2023 en el Estado de México, lanzó un claro mensaje. "La unidad se construye con el respeto, cuando hay suelo parejo, cuando se escucha al pueblo. Ellos lo han demostrado y lo harán también aquí, que saben mantener la unidad de Morena. Al enviar su mensaje algunas voces le llamaban "Presidente". El mensaje del canciller tiene un sentido que traspasa la batalla electoral del año próximo, ya que en el evento parecía querer posicionar la figura de **Claudia Sheinbaum**, pero también medir la presencia de **Adán Augusto**, al menos en la lectura del entorno de **Marcelo Ebrard**. Ebrard llegó a Toluca, luego de una semana de trabajo en Los Ángeles, en la Cumbre de las Américas. Su aparición en el evento fue en solitario, pero no evitó la imagen de unidad. Por su parte **Mario Delgado** alistó el encuentro y la posibilidad de la foto de unidad, en la que pudieran verse juntos **Marcelo Ebrard** y **Claudia Sheinbaum**, una tarea que no logró el secretario de Gobernación, **Adán Augusto**.

CLAUDIA SHEINBAUM; ENCUENTRO DE LÍDERES DE MORENA NO FUE BANDERAZO DE SALIDA RUMBO AL 2024

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, negó que el encuentro de líderes de Morena, en el Estado de México, sea banderazo de salida rumbo a las elecciones del 2024. Dijo: No, es un encuentro de unidad, para nosotros la unidad es importante, la unidad con el pueblo y convicción y sobre todo honestidad en lo que hacemos. Diversos morenistas se reunieron en la explanada del Teatro Morelos en Toluca, Estado de México como parte de un llamado a la unidad en el interior del partido. **Sheinbaum Pardo** descartó que haya fuego amigo al interior de las filas morenistas y recalco que hay unidad que tiene como objetivo realizar los planes de la Cuarta Transformación. Asimismo dijo que lo más importante es la transformación que se está llevando a cabo y la lealtad al proyecto de transformación, para el 2023 donde se competirá por las gubernaturas del Estado de México y Coahuila. Indico que este encuentro, es un aplauso a sus compañeros que acaban de ganar las elecciones en los cuatro estados, y también a sus dos compañeras que hicieron un gran papel. Durante el encuentro asistió el canciller **Marcelo Ebrard**, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, así como **Mario Delgado**, dirigente de Morena y **Citlalli Hernández**, secretaria general del partido.

NOMBRAN BARCO EN HONOR AL DOCTOR JORGE CARRANZA FRASER, DIRECTOR DEL INAPESCA (1977-1982): PRESENTE QUIMICO BENÍTEZ, EL SECRETARIO DE AGRICULTURA VÍCTOR VILLALOBOS, LEOVIGILDO CARRANZA Y JULIO CARRANZA

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, **Víctor Villalobos Arámbula**, en el marco de las celebraciones por el 60 aniversario del Instituto Nacional de Pesca y Acuicultura (Inapesca), en Mazatlán, Sinaloa, enfatizó que no se puede aspirar a una pesca responsable, si ésta no descansa en la investigación y el conocimiento que aporta este organismo. **Villalobos Arámbula** expuso que la pesca y la acuicultura requieren de investigación continua, porque, a diferencia con las otras actividades primarias como la agricultura y la ganadería, al mar y al ambiente acuático no se le puede aumentar productividad con insumos externos. Afirmo que el Gobierno de México promueve e impulsa la investigación pesquera y acuícola, ya que representa un factor indispensable para alcanzar la sustentabilidad de mares, costas y aguas interiores, fuentes de bienestar y desarrollo para las comunidades dedicadas al sector, y que contribuyen a la seguridad alimentaria. El presidente municipal de Mazatlán, **Luis Guillermo Benítez Torres**, agradeció el trabajo de la Secretaría de Agricultura y del Inapesca en Sinaloa y en este municipio, y auguró que vendrán grandes proyectos, de la mano del presidente **Andrés Manuel López Obrador** y del gobernador **Rubén Rocha Moya**. El director del Inapesca, **Pablo Arenas Fuentes**, afirmó que las capturas silvestres ya están estabilizadas en México y el mundo, por lo que el reto hoy día es crecer en calidad, más que en volumen. Precisó que, para lograr estos objetivos y generar la información científica necesaria, el Inapesca cuenta con personal técnico, navíos de investigación, entre ellos el más moderno de México: el Buque de Investigación "Dr. Jorge Carranza Fraser", e infraestructura en 17 centros regionales y estaciones de investigación pesquera y acuícola, en costas y aguas interiores del país. La secretaria de Pesca y Acuicultura de Sinaloa, **Flor Emilia Guerra Mena**, expuso que para el gobierno del estado es primordial hacer sostenible la actividad pesquera y acuícola, ocupación en la que en 2020 fue primer lugar nacional en valor, con 12 mil 844 millones de pesos y líder nacional en producción de camarón de cultivo. El fundador y presidente de Grupo Pinsa, **Leovigildo Carranza**, comentó que no hay un solo país que tenga el número de barcos que tiene esta empresa, la cual trabaja y defiende los principios que representan nuestra nación. El barco fue nombrado en honor al doctor **Jorge Carranza Fraser**, director del Inapesca (1977-1982), por su destacada labor en materia de recursos pesqueros en México y en otros países.

SENADOR VÍCTOR FUENTES; ALIANZA CON EL PRI SIN ALITO

El Senador **Víctor Fuentes Solís**, envió una carta a los presidentes nacionales del PRI, **Alejandro Moreno**; del PAN, **Marko Cortés**, y del PRD, **Jesús Zambrano**, en donde señala que esta a favor de una alianza entre los tres partidos en el proceso electoral de 2024, pero en contra de trabajar en equipo con "Alito". Dice en la carta que considera que esta alianza debe ser con los mejores liderazgos, no con los negros perfiles como el de 'Alito' **Alejandro Moreno**, quien en diferentes ocasiones se ha visto envuelto en escándalos de corrupción y abuso de poder.



Asimismo declaró que una alianza entre ambos partidos es contraria a los principios de humanismo, democracia y libertad en los que se basa el PAN, pero no descarta que se pueda llevar a cabo. **Víctor Fuentes** recalcó que la posibilidad de una alianza entre PRI y PAN es digna de analizarse, siempre pensando en el bienestar de la ciudadanía, pero explicó que no es posible permitir que una alianza tan fuerte como ésta dé lugar a malinterpretaciones. **Fuentes Solís** indicó que es urgente tomar decisiones contundentes por el bien de la democracia y la pluralidad en México, la cual dijo, está en juego a poco menos de dos años de las elecciones presidenciales. Estoy convencido de que ese futuro es de libertad y justicia. Un país donde no haya espacio para el autoritarismo de Morena.

MARKO CORTÉS; PAN PREPARA IMPUGNACIONES POR IRREGULARIDADES EN ELECCIÓN EN TAMAULIPAS

El dirigente de Acción Nacional, **Marko Cortés Mendoza**, adelantó que para el caso de Tamaulipas se está en el proceso de la presentación de las impugnaciones correspondientes por todas las irregularidades e ilegalidades cometidas por el gobierno federal y Morena, y por la intervención del crimen organizado durante la jornada. **Marko Cortés**, refirió que al recibir sus respectivas constancias como gobernadores electos, **Teresa Jiménez** y **Esteban Villegas**, se confirman los buenos gobiernos de Acción Nacional, asumiendo el compromiso de mejorar todo aquello que deba mejorarse en Aguascalientes y Durango. En Aguascalientes y Durango, donde fue clara y contundente la victoria de la Coalición Va por México, Acción Nacional demostrará con hechos que sí hay otra forma de gobernar dando resultados, porque creemos firmemente en el impulso a la libre empresa, en el desarrollo económico sustentable y en un ambiente de certeza jurídica, de seguridad y paz, como lo hacemos donde somos gobierno. El líder panista mencionó que los triunfos contundentes de Acción Nacional y de la coalición Va x México en estos dos estados son el resultado de las buenas campañas y buenos candidatos, pero también de los buenos gobiernos que han realizado. Es muy importante, que todo México sepa que Acción Nacional tiene el mejor modelo y los mejores gobiernos, gobiernos que sí dan resultados sin excusas ni pretextos. Por eso estamos seguros de que Acción Nacional representa la mejor alternativa para cambiar el rumbo del país en 2024.

ALEJANDRO MORENO; ACEPTA REUNIRSE CON EXPRESIDENTES DEL PRI

El diputado **Alejandro Moreno Cárdenas**, dirigente nacional del PRI, informó que los expresidentes **Claudia Ruiz Massieu**, **Carolina Monroy Del Mazo**, **Manlio Fabio Beltrones**, **César Camacho Quiroz**, **Pedro Joaquín Coldwell**, **Beatriz Paredes Rangel**, **Humberto Roque Villanueva** y el líder de los senadores priistas y exsecretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**, urgieron sostener un encuentro para tratar la situación que actualmente vive el instituto político, sobre todo por los comicios de los próximos dos años. **Alejandro Moreno** indicó que acepta el encuentro y estableció la cita para el 14 de junio. La cúpula priista consideró necesario este encuentro ante la situación compleja que atraviesa el partido y que de las decisiones que se tomen dependerá su futuro como fuerza política. No es la primera vez que atravesamos situaciones complejas e incluso la adversidad. Hoy nuestro partido transita por un momento especialmente delicado de cuya atención, evolución y solución dependerá su futuro. Es momento de sumar, de debatir y sobre todo de reflexionar por lo que en virtud de los últimos acontecimientos, así lo expresaron los expresidentes del tricolor.

JOE BIDEN; CUMBRE DE LAS AMÉRICAS EN SU CLAUSURA SE FIRMA DECLARACION MIGRATORIA “DECLARATORIA DE LOS ÁNGELES”

El gobierno del presidente **Joe Biden**, llevó a cabo la clausura de la IX Cumbre de las Américas 2022, con la firma de una declaración migratoria denominada “Declaratoria de Los Ángeles”. Este pacto fue firmado por los jefes de estado y representantes de gobierno de Argentina, República de Barbados, Belice, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Jamaica, México, Panamá, Paraguay, Perú, Estados Unidos de América y Uruguay. Fuera de este pacto quedaron Cuba, Nicaragua y Venezuela, por no ser invitados a la Cumbre y El Salvador y Guatemala por razones políticas. Según la declaración los compromisos de estas naciones, son crear condiciones para una migración segura, ordenada, humana y regular y fortalecer los marcos de protección internacional y cooperación. Los jefes de estado coincidieron en la necesidad de promover las condiciones políticas, económicas, sociales, ambientales y de seguridad para que las personas tengan una vida pacífica, productiva y digna en sus países de origen. La migración debería ser una elección voluntaria e informada, y no una necesidad. Los firmantes reconocen que abordar la migración internacional irregular exige un enfoque de tipo regional, y que las dificultades sanitarias, sociales y económicas que existen actualmente debido a la pandemia exacerban las causas fundamentales que propician la migración irregular, incluidas las vulnerabilidades de numerosos migrantes y comunidades.

DANIEL ORTEGA; PIDE AL PARLAMENTO LE DE TRAMITE DE URGENCIA INGRESO A NICARAGUA DE TROPAS RUSAS

El presidente de Nicaragua, **Daniel Ortega**, pidió a la Asamblea Nacional, que ratifique el ingreso al país de tropas, naves y aeronaves de las Fuerzas Armadas de Rusia a partir del 1 de julio próximo, así lo informaron fuentes del legislativo. **Daniel Ortega** aliado del presidente ruso, **Vladimir Putin**, solicitó que se conceda el trámite de urgencia a su decreto presidencial para que sea ratificado cuanto antes. **Ortega** autorizó el ingreso a Nicaragua de tropas rusas durante el segundo semestre de este año para participar en operaciones en contra de ilícitos en el mar Caribe y en el océano Pacífico nicaragüense, según el decreto presidencial. En el mismo decreto presidencial, autorizó por seis meses, a partir de julio próximo, el ingreso al territorio nacional de personal, naves y aeronaves de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana de Venezuela que llevarán a cabo las mismas funciones que las de Rusia. También autorizó el ingreso de militares de Cuba y de México, quienes participarán con los de Nicaragua en intercambios y labores de carácter humanitario. En el caso de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos, su ingreso será previamente planificado y coordinado con el Ejército de Nicaragua.